

[**SPORTS EXPRESS**]

VÉNISSIEUX *Mondiaux d'athlétisme à Moscou : la déception pour Kevin Champion*

Ce dimanche, la déception a été immense pour le Vénissien Kevin Champion lors des 20 km marche des championnats du monde qui se sont courus à Moscou, sous une chaleur accablante.

Averti de deux cartons rouges dans les cinq premiers kilomètres de la course, le coureur de

l'AFA Feyzin-Vénissieux a préféré mettre le clignotant et abandonner la course.

« C'était tout nouveau pour moi. La pression de la course était trop forte. Je n'ai jamais pu me libérer. Je n'ai jamais été dans l'allure », a-t-il confié. Avant d'éclater en sanglots au micro de France Télévisions.

Ses partenaires de club, réunis au domicile du président de l'AFA pour voir la course, étaient aussi déçus que lui : « Ce n'est que partie remise », affirmait Jean-Louis Perrin, le président de l'AFA.

Ce dernier ajoutait : « C'est dans la défaite que l'on voit la grandeur de Kévin. » ■